# La Defensa

INDEPENDIENTE

DIRECTOR: J. Mayorga

OFICINAS Plaza de la Constitución, 24.

Navegación, Mineria, Banca, Tribunales, Hacienda, Seguro

'Almeria 10 de Enero de 1924

# IGUALDAD

Cayeron en tropel las ilusiones semejante a una torre de cristal, fundiéronse en crisol los corazones gérmenes de impurezas y de mal.

Pise la libertad con osadía, rei ante la maldad con corazón no rendi culto de amor ni pleitesia al absurdo proyecto sin razón.

Supe triunfar de la maldad humana venciendo las injurias con valor, hice mi vida del sufrir, hermana, y he llevado en silencio mi dolor.

Con pujanza me rio de la gente que lleva por su lema el interés, hay en mi pecho un corazón latente más fuerte que un arnés.

Me asquea la sociedad en su hondo seno que tiene una doctrina de falsia, que derrama en mujeres su veneno trocàndole en dolor toda alegria.

Si pudiera, cual tiempo de romanos ser estotos en corrientes modernistas, el lema santo al escribir mis manos, serta la igualdad de mis hermanos.

Signa limpios de tolla mal y almas contrictas.

D. Ruiz Morata

# Que sea para bien

Ha sido «favorecido» con la cobranza de la con tribución correspondiente a la zona de Velez Rubio el empleado de Hacienda don Trinidad Mo reno Ayala.

Nos parece acertado el fa vor, puesto que, como ya el señor Moreno desempeña la recaudación de la zona de Huercal Overa sin duda tiene demostrada debidamente su competencia, cuando el Dele gado de Hacienda apesar de due el referido empleado ca rece de haran, además de que según tenemos entendido exis te la prohibición de que un mismo funcionario desempe ne más de nna zona, le ha con fiado la recaudación de ambas tal vez como prueba de que nd ha encontrado pero demás confianza para el desempeño de ta! cometido.

señor Moreno puesto que aho ra goza del sueldo que como funcionario le corresponde, a

más del beneficio que supone la cobranza de las zonas de Velez Rubio y Huercal Overa «que no es grano de auís»

Al mismo tiempo, hacemos extensivo nuestro parabien al s nor Delegado de Hacien da, por el acierto demostrado al adjudicar las dos zonas re caudatorias al mismo funcionario que nos ocupa.

## Banco Españal de Credita

Recientemente se reunió la junta general de accionistas del Banco Español de Credito, para conocer el resultado del ejercicio de 1922 23.

Presidió el marqués de Cortina, y sué leida la Memoria que presentaba el Consejo, según la cual el Banco ha mantenido sus negocios en propresión creciente durante aquel persido, lo que le impulsó a ampliar determinados servicios e instalaciones.

Español, de París, como el Urquijo de Guipúzcoa, el de Oviedo, el Gijenés de Crédi-

to y otros en los que el Espa fiol de Crédito se halla inte resado, continúan su vida nor mal y próspera.

En el resumen de las operaciones del Banco aparece con alza importante el movimiento de Caja, el de depósitos y transferencias y el de cartera de efectos, y sólo decae la cartera de depósitos, cheques y talones.

He aqui los beneficios liqui dos del último quinquenio:

Ejercicios	Utilidades
1917-18	2.143.685 ptas.
1918 19	2.732.761
1919 20	3.520.134 —
1920 21	4.443 246
1621-22	5.196 046
1922 23	5.399 697

A propuesta del Conseño se acordó aprobar la Memoria, destinando 2.269.984.85 pesetas a la reserva, y fijar el dividendo total en gipor roo

El presidente explicó a la asamblea el desarrollo de la huelga bancaria (posterior al cierre del ejercicio), y el accionista señor Wasi propuso que se otorgara al Consejo un voto de gracias por su gestión en ese conflicto, lo que se acordó por unanimidad.

Otro accionista, el señor García Olay, habló sobre alnos extremos de la Memoria.

Asistieron a la Junta 47 ac cionistas, que representaban unas 60.000 acciones.

### Don Manuel Sánchez Clemente

Todos absolutamente todos los almerienses, e infinitos que no lo son, conocen como uno de los mejeres restaurantes de la capital el conocido con el nombre de «LA CAMPANA».

Claro és que, el referido establecimiento no solamente rosee la supremacia por aquello de hallarse instalado en el lugar más céntrico de la población, sino perque, su fama, cimentada sobre la base de un orden perfecto, una esmerada instalación, y una curiosidad e higiene extremas hacen affuir en sus comedoderes a cuantos, ávidos de sa borear los más dificiles secretos del arte culinario, son los primeres en dar honra y fama a establecimientos que co mo «LA CAMPANA» constituven un valioso atractivo en la mas importante población,

El proceso que al través del tiempo ha venido desenvol viendo «LA CAMPANA», es bien conceido de todos Su dueno, el laborioso industrial don Manuel Sánchez Clemente, hubo de desarrollar una grandiosa estratégia antes de conseguir propularizar el establecimiento que nos ocupa.

Otro cualquiera, colocado en el lugar del señor Sanchez Clemente, hubiera fracasado por completo, pero al tratar-

se, como se tratal de uma per sona excepcional dentre dell gremio, de un ciudadano laborioso que himo de la cintra tad una religión, de un himbre enya cultura solo prodeira compararse con su triena fe, probada en todos les sactos de su vida, no podía equirir de otro modo distinto del que viene ocurriendo en la actualidad.

En los grandes banquetes, en bodas y bautizos de alto fusie, en lunchs distinguidisimos y hasta cabe a las playas del Balneario «San Miguel», supo el señor Sanchez Clemente demostrar su excepcional competencia, junto con la maestria de sus dependientes y la bondad indiscunble de los articulos de su casa. Il

Nosetros que nos honrar mos con la amistad del señor Sanchez Clemente, que me nos podiamos hacer en holocausto a la verdad, que, de dicar unas líneas, en el presente número de nuestro per o dico, a quien como el supo elevarse por su propio estucia con sebre la base de ana seño dad y honradez sau dicios que con en estado de hallar en astos tiempos que con en estado de la la en astos tiempos en el AIDEFFNSA nuesta animas prosperidades en el año que acaba de nacer.